
皆様こんにちは。本日もお忙しい
中出席して頂きましてありがとう
ございます。 
まん延防止はまだ解除されてい
ないのですが、感染対策をしな
がら本日例会を開催させて頂い
ております。本日は磯田会員が
ZOOM にて参加となっておりま
す。 

昨日、芳川幹事と ZOOM で会長幹事会に出席し
ておりました。他のクラブもまん延防止の中、例会場が
使えず ZOOM で行っていたり休会をしたりという状
況で、コロナに対応して試行錯誤しているのが現状だ
そうです。かなりモチベーションも下がりますし、まだま
だコロナの終息が見えない状況でありますので、皆様
におかれましても健康に充分留意なさって過ごして頂
きたいと思います。 

本日の例会は予定通り端山会員の方でクラブ協
議会をやって頂きます。貴重なお時間ですので、皆様
から気軽にご意見を言って頂ければと思います。 

4 月から米山の奨学生を 1 人受け入れることとな
りました。中国出身の湘南工科 4 年生の男子大学生
になります。カウンセラーを原田会員にお願いした所
快く受けて頂きました。４月 10 日にカウンセラーの講
習会があって、5 月からこちらの方にという流れになっ
ております。皆様よろしくお願いいたします。 

色々とイレギュラーな対応などがありますが、西クラ
ブ一致団結して後半も乗り切っていきたいと思いま
す。以上となります。 
本日も 1 日よろしくお願いいたします。 
 

皆様こんにちは。少し閑散として寂
しいですが、元気を出していきまし
ょう。 

昨日の会長幹事会でも気持ちが
落ちるような会話が多かったよう
に思うので、是非西クラブは元気
でいきたいと思います。 

２月は全休会となってしまいまして
残念だったのですが、3 月は先週
にお花見例会に行かせて頂き、よ
かったです。 

LINE 上ではありますが、大澤会長が藤沢クラブの吉川
会長から本日の桜の写真を送って頂き、グループ LINE

にシェアさせて頂きました。先週より大分お花が咲いて
いて、やっとお花見頃になったと思います。改めてお運び
頂けたらと思います。 

21 日（月）ですが、地区大会が開催されます。市民会
館の大ホールで開催されますが、午前中の部は中止と
なっておりますと連絡が来ております。12：30 から受付
開始でありますので、13：00 に登録終了し集合してお写
真を撮って行きたいと思います。２階入口の辺りに受付
を済ませて待っていて頂けたらと思います。密にならない
ようにご注意くださいませ。幹事からは以上となります。 

ありがとうございました。 

端山会員 
 
皆様こんにちは。 
財団奨学生の藤原和奏さんですが、ロ
シアにやっと行けたという所だったので
すが、こんな事情になりまして急遽帰国
することになりました。もう日本には帰っ
てきておりまして、しばらく東京の方でい
るのですが、そろそろ辻堂へ帰ってくる
と思います。その時にお話をお聞きした
いと思いますが皆さんお察しと思います
が、ロシアでは戦闘は行われておりませ
んが危険な状況ですので、無事に一時
帰国ができて良かったと思っています。
また何かありましたら皆様にご報告した
いと思います。以上です。 

大澤会長 
 
第３グループで靴、タオル、石鹸を皆様に
協力して頂きまして寄付をして頂きまし
た。それをカンボジアへ届けるまでを第３
グループの事業でございますので、本日
13：00 より秩父宮体育館ですべて集め
て梱包してカンボジアへ届けるようにいた
します。私と芳川幹事で例会が終わって
から秩父宮体育館へ向かう予定です。も
しお時間のある方は参加して頂ければと
思っております。西クラブは他のクラブより
多くの寄付を集めて頂きました。これもひ
とえに皆様のご協力の賜物だというふう
に思っております。 
ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

司 会 ： 松尾 副 S.A.A. 点 鐘 ： 大澤会長 ソングリーダー：原田会員 

 

■会長挨拶                                         ■幹事報告  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

                                             

 

 

 

                                                      

 

 

 

 

 

 

■地区グループ行事の紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★本日の献立★ 

会長  大澤 宏 
幹事  芳川 恵子 
 
事務局 〒251-0047 
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四つのテスト 
1.真実かどうか 
2.みんなに公平か 
3.好意と友情を深めるか 
4.みんなのためになるか 

どうか 

例会場 プラスガード 
℡：0466-53-8220 

第 ２809 回（本年度 No.26）例会 
2022 年 3 月 10 日（木） 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                            

加藤会員 
 
卒寿（満 90 歳）のお祝い 
 

当クラブの創立 60 周年を見据えてですが、出席が少なくて残念ではございますが、もう何度か皆さんと一緒に 60 周年
に向けて考えてはいるのですが、今日は磯田次年度も ZOOM で、その後の予定は芳川さん、その後 60 周年の時に小
澤さんが会長という事でクラブの流れが出来ています。60 周年がゴールでは無いのですが、そこに向けて活動していけ
ば当クラブも盛り上がるのではないかと考えております。今日はざっくばらんに皆さんのご意見を何でも構いませんのでお
話頂ければと思っています。私はロータリークラブで一番大事なのは、色々あるのですが当クラブにとっては会員の増強が
本当に大事かなと思っております。ただ増やせば良いという事では無いのですが、数が無いと力が出ない事がありますの
で、是非皆さんのご協力を頂きながら 60 周年に向けて仲間を増やしていきたいと思います。ただ、このような時期でござ
いまして、なかなかコロナで例会にもお誘いできない難しい所もあるのですが、地区で見ても他クラブも非常に苦戦をし
ております。やはり人数が減っているクラブが多くて今年の地区の増強委員会は大変な感じでやっています。でもその中
でも第 9 グループで湯河原の方ですが、そこに新しいクラブが出来そうだという情報がありまして、やり方によってはこん
な状況であってもそういう増強が出来るのかなと思います。今年は塩坂さんが増強委員長で当クラブやって頂いているの
ですけども、なかなか難しい所があると思います。ただ皆さん、色々な情報があると思いますので、それを塩坂さんに上げ
て頂いて、皆で検討して増やしていけたらと思います。 

 
村会員：河津桜を 100 本目指すことは 60 周年に向けた事業として？ 

→60 周年に向けて 100 本を目指しているが、60 周年の事業としてイコールとなるかはこれから話し合って考えていく。 
塩坂会員：もっと藤沢西ロータリークラブがこういう事をしたというのをアピールしていく。ホームページなどを活用していく。桜に関しても大変市

民の方に親しまれていて、大変素晴らしい事業だと先輩方々から引継ぎアピールしていき、そういう事が増強にも繋がると思う。そうしたアピー
ルをしながら皆様に情報を頂き、増強していきたいと思います。 

宮下会員：増強について、これまで 14 名お世話してきました。色々とお声掛けして大変立派に活動して頂きました。初代会長の相澤さんのご子
息に年 2 回ご挨拶しております。相澤さんご子息に入って頂けると有難いと思っております。 

加藤会員：会員増強は昔からやっておりましたが、会員数が減りだして 12、3 名になったとき会として限界だとなったとき大澤さんが一生懸命に
増やして頂いて現在の 20 名となっています。現在女性が 1 名なので女性会員の増強を目指すのはどうでしょうか。 

芳川幹事：異業種交流など多くの人が集まっており、増強アプローチのやり方として仕事の繋がりなど求められているものに応えていく、これから
ロータリーを地域に根差していく本質なのかと思いました。 

原田会員：先ほど河津桜の話がありまして 100 本を目指しているのですけれども、この辺ではあの規模のものは無く、マスコミとかである大井松
田の河津桜も本数で言えばそれほど変わらない。ですが時期には駅からバスを出す位非常に賑わっていて、行政が非常にアピールして地域
おこしに貢献している。引地川親水公園も南は河津桜、北は東クラブが植えたソメイヨシノが植わっていて、あれだけの桜がありながら意外と
知られていない事が多い。こういうものを宣伝していきながら、もっといい場所になっていくのではないか。増強ですが、私が入会した時は異業
種の方と交流が出来るというのは勉強になりました。 

 
 

ZOOM 参加 
 
磯田会員 

■お祝い事の報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
    
 

本日分 会員数 20 名 出席義務者出席 9 名 

   ZOOM 出席 1 名 

出席免除者出席 1 名 メイク  2 名 合計出席者 13 名 出席率  65 ％ 

 

 

 

大澤会長  2 月 1 日かみさんの誕生日お祝いありがとうございました。 
宮下会員  先週の移動例会に欠席し申し訳ありません。塩坂さんに大変御世話になりました。有難うございました。 

出席報告： 相澤会員 

他クラブセミナー出席報告 2/ 9 会長幹事会            大澤会長・芳川幹事 
2/15 地区クラブ管理運営合同委員会   塩坂地区副幹事 
2/26 地区チーム研修セミナー      端山会員 
2/28 臨時国際奉仕委員会        端山会員 
3/ 2 地区チーム連絡会議        端山会員 
3/ 4 地区研修、協議会         端山会員 
3/ 6 21-22 年度国際奉仕委員会会議   端山会員 
3/ 9 会長幹事会            大澤会長・芳川幹事 
 

スマイルカード 

卓話  「藤沢西ロータリークラブ創立 60 周年を見据えて」 
                                                端山会員  


